
«Только слепой сегодня не видит позитивных изменений» 

Руководитель фракции «Единая Россия» Олег Петров, выступая с оценкой 

доклада губернатора, подчеркнул, что для него, как для депутата областного 

парламента это 25-й отчет главы региона, и десятый – действующего губернатора. 

– Только слепые сегодня, наверное, не видят позитивных изменений в жизни 

Ленинградской области. Я горжусь тем, что я житель Ленинградской области, и что 

родился и всю жизнь прожил на этой земле, что кем-то стал именно здесь, потому что я 

каждый день, каждый год вижу, как меняется к лучшему жизнь в нашем регионе, - 

отметил Олег Петров. 

По его словам, на каждом заседании Законодательного собрания депутаты вносят те или 

иные изменения в Социальный Кодекс региона, и все они – на благо жителей, которые 

сегодня нуждаются помощи.  

– Хочу заметить, что это не прямая обязанность субъекта, а именно воля Ленинградской 

области, (увеличивать социальную нагрузку на бюджет), и это делается. Цифра, которая 

была названа в докладе губернатора – 11 млрд рублей – разве это не помощь нашим 

жителям? Прошедший год как никогда показал, насколько мы в сложных условиях - 

единая команда. Ленинградская область стала форпостом нашей Родины: соседняя 

Финляндия вступила в блок НАТО, Эстония, тоже член НАТО, работает для того, чтобы 

нам, России, стало хуже. Они не могут смириться с тем, что какие бы санкции они не 

вводили, что бы они ни творили с нами, они не достигли своей цели. Пример этой 

устойчивости – Ленинградская область.  

Депутат рассказал о том. что встречаясь с жителями он не только отвечает на их 

вопросы, но и сам интересуется: какие именно его избиратели видят изменения? «Ваш 

ребенок не смог пойти в школу? Не приехала скорая? Многие люди работают для того, 

чтобы ничего такого не случилось. Нормальная повседневная жизнь в области зависит 

не от одного губернатора, не только от правительства, но и от нас, депутатов 

Заксобрания, и от всех муниципальных служащих, как представительных, так и 

исполнительных органов власти», - пояснил он свою позицию.   

– Много у нас еще есть проблем, над которыми надо работать, например, немало 

разбитых дорог, но эти проблемы постепенно решаются в совместной работе с 

Комитетами правительства региона. Если мы действительно хотим, чтобы задачи, 

которые поставил перед нами губернатор на 2023 год были выполнены, мы должны 

объединиться, перестать бить себя в грудь, а вместе творить добрые дела. Критиковать 

легко, а творить добро – непросто, и нам нужно делать добро, стремиться к добру! От 

этого выиграют в первую очередь наши жители, ленинградцы! - подытожил свое 

выступление руководитель фракции «Единая Россия». 


